

LISTES À L'INITIATIVE DE LA TENDANCE ECOLE EMANCIPIÉE

Au coude à coude avec tous les camarades du syndicat dans la défense quotidienne des personnels, les militants de l'EE participent à tous les niveaux à la vie du SNES et en connaissent les difficultés. Il ne s'agit ici ni de donner des leçons de syndicalisme ni d'alimenter des luttes fratricides. Loin d'être obsoète ou stérile, le droit de tendance que nous défendons est la garantie donnée aux syndiqués de pouvoir débattre, de développer une orientation et de pointer, s'il y a lieu, des divergences.

La fin des illusions

L'éviction de Sarkozy par le suffrage universel a été un soulagement réel. Dans ce contexte, on peut comprendre que des collègues aient hésité à critiquer d'emblée le nouveau gouvernement. On peut aussi regretter que le SNES ait si vite abandonné le « plan d'urgence » qu'il avait élaboré en prévision de l'alternance politique, se cantonnant dans un attentisme pour le moins prudent. Le temps des illusions est aujourd'hui terminé. Les quelques postes créés le sont aux dépens des autres fonctionnaires, la mise en place des ESPE (qui remplacent les IUFM) est confuse, voire chaotique, la masterisation, que U et A nous présentait comme la clé de la revalorisation, ne satisfait personne, nos salaires sont toujours gelés et le dossier métier en cours de discussion est porteur de sombres nuages. Si on ajoute à cela que nous devons tous travailler jusqu'à au moins

62 ans, on nage dans le bonheur. Merci la « gauche » !

Disons les choses clairement et tirons-en les conséquences : Peillon met en œuvre une politique sociale-libérale d'adaptation de l'Ecole aux exigences du Capital et en cohérence avec la ligne austéritaire imposée par les traités européens. **Le cadre budgétaire « contraint » n'est pas le nôtre. Il n'y aura pas de refondation de l'Ecole à moyens constants.**

Travaillons moins

Les discussions sur nos obligations réglementaires de services (ORS) et la définition de nos missions doivent être menées avec un unique souci : **ce qui sortirait d'un nouveau décret serait-il meilleur ou moins bon pour nous que l'application, même imparfaite, des décrets de 1950 ?**

Certes, le spectre de l'annualisation des ORS semble à ce jour écarté, sans doute grâce au SNES. Cependant, la définition des missions autres que les heures d'enseignement en présence des élèves telle qu'envisagée par le ministère est inacceptable. Est également inacceptable tout renforcement de la politique indemnitaire et la transformation systématique des heures de décharge en HS (même avec des calculs de pondération qui peuvent paraître plus équitables). **Les chefs d'établissement ne doivent pas avoir les moyens légaux de nous imposer de travailler plus et de passer notre vie dans les établissements ! Notre revendication doit**

porter sur un allègement de nos ORS et la baisse globale de notre temps de travail.

Travaillons à plus

Les mesures de baisse du temps de travail nécessitent la création de nouveaux postes de fonctionnaires titulaires. Redonner envie à la jeunesse de devenir prof, c'est aussi lui donner les moyens de faire des études et lui proposer une formation digne de ce nom. **Dans l'immédiat, il faut titulariser sans conditions les non-titulaires et mettre fin au recrutement de précaires**

Gagnons plus

Le gel des salaires dans la fonction publique ne peut plus durer. Certains collègues travaillent avec des salaires de misère. Il existe des travailleurs pauvres dans l'Education nationale : c'est indécent ! **Exigeons la revalorisation du point d'indice et une augmentation uniforme en points de 300€ pour tous. Cette dernière augmentation, non proportionnelle, favorisera les bas salaires.**

Le SNES ne peut plus donner le sentiment que nous pouvons nous entendre avec Peillon. Il nous faut très vite reprendre l'initiative de la lutte. Si vous voulez donner plus de poids à ces idées, votez, faites voter pour les listes ouvertes présentées à l'initiative de l'Ecole Emancipiée.

Contacts :

jean.pilloy@orange.fr
dominiqueblanch@free.fr

ÉCOLE ÉMANCIPÉE

CA du S3

Catherine GOSSEZ	Lycée Clemenceau	Montpellier
Jean PILLOY	Lycée Joffre	Montpellier
Dominique BLANCH	Lycée Diderot	Narbonne
Philippe GONZALEZ	Lycée Picasso	Perpignan
Hélène KINACH	Lycée Mermoz	Montpellier
Jacques COSTE	Collège Les Mailheuls	Coursan
Catherine GARABEDIAN	Collège François Villon	St Gély du Fesc
William VEY	Lycées M./Champollion	Montpellier
Agnès CACCIOLATI	Collège Cité	Narbonne
Joël PHILIPPE	Lycée Jean Monnet	Montpellier
Viviane ALRIC	Collège Les Aiguerelles	Montpellier
Gilles BIRNBAUM	Lycée Jean Lurçat	Perpignan
Pascale BRIDAI	Lycée Jean Mermoz	Montpellier
David HERMET	Collège des Salins	Villeneuve les M.
Christelle ZERMANN	Lycée Jean Lurçat	Perpignan
Bruno GARDE	Collège La Nadière	Port la Nouvelle
Delphine PETIT	Collège Frédéric Mistral	Pérols
Brice DELPY	Lycée Clemenceau	Montpellier
Dominique ADIBA	Collège Jean Moulin	Perpignan
Pierre Yves DACHEUX	Lycée Victor Hugo	Lunel
Josette MONFORTE	Collège Jean Moulin	Perpignan
Jean Louis DEPLANTES	Lycée Diderot	Narbonne
Anne BOUSQUET	Collège Paul Langevin	Elne
Serge VALADE	Lycée Jean Lurçat	Perpignan
Laurence PILLOY	Lycée Jean Mermoz	Montpellier
Jean François DARRACQ	Collège Clemenceau	Montpellier
Joëlle POISEUIL	Lycée Eiffel	Narbonne
Eric MOCCAND	Lycée Jean Lurçat	Perpignan
Marie CILIA	Lycée Jean Mermoz	Montpellier
Didier GUELDRY	Collège François Villon	St Gély du Fesc
Jean VILA	Lycée Picasso	Perpignan
Francis SCHROEDER	Retraité	Narbonne
Gérard ALEXANDRE	Retraité	Perpignan
Antoine RABADAN	Retraité	Montpellier
Monique BALENT	Retraitée	Perpignan
Bernard CANAL	Retraité	Montpellier
Colette MOLLEX	Retraitée	Montpellier

S2 AUDE

Dominique BLANCH	Lycée Diderot - Narbonne
Jacques COSTE	Collège Les Mailheuls - Coursan
Agnès CACCIOLATI (Tzr)	Collège Cité - Narbonne
Bruno GARDE	Collège La Nadière - Port la Nouvelle
Joëlle POISEUIL	Lycée Eiffel - Narbonne
Jean Louis DEPLANTES	Lycée Diderot - Narbonne
Francis SCHROEDER	Retraité - Narbonne

S2 HERAULT

Catherine GOSSEZ	Lycée Clemenceau - Montpellier
Jean PILLOY	Lycée Joffre - Montpellier
Hélène KINACH	Lycée Mermoz - Montpellier
Catherine GARABEDIAN	Collège François Villon - St Gély du Fesc
William VEY	Lycées Monnet/Champollion - Montpellier
Joël PHILIPPE	Lycée Jean Monnet - Montpellier
Viviane ALRIC	Collège Les Aiguerelles - Montpellier
Pascale BRIDAI	Lycée Jean Mermoz - Montpellier
David HERMET	Collège des Salins - Villeneuve les M.
Delphine PETIT	Collège Frédéric Mistral - Pérols
Brice DELPY	Lycée Clemenceau - Montpellier
Pierre Yves DACHEUX	Lycée Victor Hugo - Lunel
Laurence PILLOY	Lycée Jean Mermoz - Montpellier
Jean François DARRACQ	Collège Clemenceau - Montpellier
Marie CILIA	Lycée Jean Mermoz - Montpellier
Didier GUELDRY	Collège François Villon - St Gély du Fesc
Antoine RABADAN	Retraité - Montpellier
Bernard CANAL	Retraité - Montpellier
Colette MOLLEX	Retraitée - Montpellier

S2 P.O.

Philippe GONZALEZ	Lycée Picasso - Perpignan
Gilles BIRNBAUM	Lycée Jean Lurçat - Perpignan
Christelle ZERMANN	Lycée Jean Lurçat - Perpignan
Dominique ADIBA	Collège Jean Moulin - Perpignan
Eric MOCCAND	Lycée Jean Lurçat - Perpignan
Anne BOUSQUET	Collège Paul Langevin - Elne
Serge VALADE	Lycée Jean Lurçat - Perpignan
Josette MONFORTE	Collège Jean Moulin - Perpignan
Jean VILA	Lycée Picasso - Perpignan
Gérard ALEXANDRE	Retraité - Perpignan
Monique BALENT	Retraitée - Perpignan